

### 13. Oelder Sparkassen-Citylauf

# Zwei Tage toller Sport in der Innenstadt



Da konnten Aktive, Zuschauer und Organisatoren um die Wetterstrahlen wie sie wollten, die Sonne stellte am 4. und 5. Juni keiner in den Schatten. Mit dieser sonnigen Stimmung im Rücken, wurde die Laufveranstaltung ein voller Erfolg. Im Sport-Diekemper Hauptlauf über zehn Kilometer, dem ersten Wettbewerb im Programm, schrammte Elias Sansar aus Detmold nur drei Sekunden am elf Jahre alten Streckenrekord vorbei. Philipp Kaldewei als sensationeller Zweiter sorgte für die bislang beste Platzierung eines Starters vom ausrichtenden LV Oelde. Gewohnt schnell ging es bei nahezu optimalen Bedingungen bei den ProjekTrio-Eliteläufen zu. Daniel Chebii und Hela Kiprop aus Kenia trugen sich in diesem Jahr in die Siegerlisten ein.

Der zweite Veranstaltungstag wurde mit dem Sparkassen-Bambinilauf eröffnet, der wieder über 250 Vorschulkinder an die Startlinie lockte. Nochmals weit über 500

Schülerinnen und Schüler sorgten bei den Sparkassen-Schülerläufen eindrucksvoll für Leben in der Innenstadt. Und gleichzeitig besserten sie noch ihre Schulkassen auf, da die teilnehmerstärksten Schulen Sonderprämien von Bürgermeister Karl-Friedrich Knop erhielten.

Beim gemeinsam mit dem BKK DKM-Jederfrau- und Jedermannlauf gestarteten Zurbrüggen-Firmenlauf zeigten viele Unternehmen aus dem näheren Umkreis Flagge und sorgten so für ein dicht besetztes Feld über 5 Kilometer.

Für den abschließenden Höhepunkt sorgte wieder einmal der Gewerbejuxlauf über die schon legendäre „Pott´s-Meile“. Auch in diesem Jahr warteten die Teams wieder mit sensationellen Verkleidungen und Begleitmaterial auf. Dass die Stimmung auch nach dem letzten Zieleinlauf oben blieb, ist dem bunten Beiprogramm zu verdanken.

